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Beratungsverlauf: 
Herr Böhmke merkt an, dass im Tunnel in der Norderstraße ein Poller aufgestellt werden sollte, 
damit dort keine Autos mehr durchfahren können. Er erfragt, warum dies noch nicht geschehen 
sei.
Herr Goetze entgegnet, dass dieser für den Winterdienst weggenommen wurde und wieder in-
stalliert wird, wenn der Winterdienst vorbei sei. (Winterdienst ist von November bis März)

Herr Früchtenicht erfragt, ob die Fragen bezüglich der Verkehrssicherungspflicht im Wisch-
möhlenweg an den Kreis weitergeleitet wurden. Herr Goetze entgegnet, dass dies bisher noch 
nicht geschehen sei, da noch Gespräche mit dem Kreis geführt werden.


